
 

 ＜委員長としての１年間の振り返り 文字起こし＞ コアMTにて 
代表委員会 

去年は他の委員会との交流はなかったけど、今年始まったコアMTで他の委員会と交流したりコラボしたり

できて、八小が去年よりもっとよくなったなと思いました。 

 

放送委員会 

他の委員会さんと活動内容を報告し合えたりすることができ、そういうコアMTに参加できてよかったと思

います。委員会としての活動、児童会掲示板だったり投書箱の復活だったり、そういう活動内容を大きく広

げられたことがよかったなと思います。 

 

保健委員会 

今年からコアMTに入っていろんな委員会が今やっていることを知ることができてよかったと思います。 

 

給食委員会 

コアMTで他の委員会の委員長さんたちが言っていることを参考にしてやってみました。それを次の５年生

たちに受け継いでいきたいです。 

 

図書委員会 

読書週間などで他の委員会とコラボしたことで、図書委員会の目標に近付けられたと思いました。 

 

体育委員会 

コアMTがあって、他の委員会と企画がかぶらなくて便利だと思いました。 

 

集会委員会 

はじめての試みで分からないこともあったけど、一つの委員会だけではなくて他の委員会とコラボして、委

員会活動のできる可能性が広がりました。 

 

環境委員会 

委員会としては今までなかった ESD ミーティングや、やったことのない取り組みもできました。また他の

委員会との交流もあり、いろんな委員会からいろんな意見をもらえて、今までとは違う委員会をつくること

ができました。 

 

広報委員会 

コアMTを通して、他の委員会の意見や活動内容のことを聞けたし、それでコラボする機会もできたからよ

かったです。 

 

栽培委員会 

コアMTでコラボまではいけなかったけど、他の委員会の意見を聞いて、様々な活動ができてよかったです。 


